



## Ratifica Fitch México calidad crediticia de Santa Catarina, NL

Martes, 26 Febrero 2013 10:05

La agencia evaluadora Fitch México ratificó la calificación de BB(mex) a la calidad crediticia del municipio de Santa Catarina, Nuevo León, cuyo significado es especulativa y la perspectiva crediticia permanece estable.

Asimismo, ratificó la calificación de BBB(mex)vra de un financiamiento bancario contratado por el municipio con el Grupo Interacciones, con saldo a diciembre de 2012 de 40 millones de pesos.

Señaló que la calificación del municipio se ve limitada por el antecedente de incumplimiento de una línea de cadenas productivas resuelto a principios de 2012.

Esto refleja la baja flexibilidad financiera de la entidad, dificultando el cumplimiento de sus obligaciones financieras ante situaciones imprevistas, añadió.

Asimismo, indicó, al cierre de 2012 mantuvo elevados niveles de endeudamiento bancario de largo plazo y de pasivos no bancarios de corto plazo, destacando el adeudo directo a proveedores.

Por su parte, expresó, dentro de los factores positivos que fundamentan la calificación, destaca el importante control en el gasto operacional al cierre de 2012, mejorando la generación de ahorro interno.

También resaltan los planes de la administración para incrementar el dinamismo en la recaudación local, además de continuar con la austeridad en el gasto y la autorización de reestructura de la deuda, mejorando sus términos y condiciones.

La calificadora consideró que el mantener la austeridad en el gasto operacional y generar un mayor dinamismo en la recaudación local, manteniendo estables sus niveles de ahorro interno, aunado a la disminución del pasivo no bancario de corto plazo, son elementos que apoyarían una mejora crediticia.

Por otra parte, advirtió que el mantener los niveles de deuda no bancaria de corto plazo en un nivel elevado, aunado a una generación baja y volátil del ahorro interno, serían elementos que presionarían a la baja la calificación del emisor y/o su perspectiva.